



AMLO fija fecha para primer pago de compensación del Fondo de Pensiones

El objetivo es tener en mayo estructurado el fondo y echarlo a andar con algunos ahorros presupuestales, dijo en días pasados el subsecretario Gabriel Yorio a Bloomberg Línea



Ciudad de México — El presidente Andrés Manuel López Obrador fijó **la fecha para realizar el primer pago de compensación** a trabajadores que se van a jubilar con dinero del **Fondo de Pensiones para el Bienestar** que aprobó el Congreso a menos de cinco días de que concluyera el periodo ordinario de sesiones.

AMLO, como se le conoce al presidente, dijo en su conferencia mañanera que, luego de que el **Senado aprobó la reforma que crea el Fondo de Pensiones**, se está trabajando en estos días previos al 1 de mayo para que **la reforma se publique en el Diario Oficial de la Federación (DOF)**.

El Gobierno trabaja para establecer los reglamentos, el acuerdo y la legislación que corresponda **para presentar el Fondo de Pensiones el Día del Trabajo**.

¿Cuándo entran en vigor los pagos del Fondo de Pensiones de AMLO?

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, dijo a Bloomberg Línea que en mayo se echará a andar un fondo semilla que va a capturar ahorros presupuestales para el fondeo inicial.

El objetivo es tener en mayo estructurado el fondo y echarlo a andar con algunos ahorros presupuestales, es decir, se pondría en operación, pero aún sin realizar pagos.

[¿Cuándo entra en vigor la reforma de AMLO que crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar? \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)